

みんなでがんばった

第三回奥出雲町小学校連合体育大会

五月二十三日、第三回奥出雲町小学校連合体育大会が三成公園陸上競技場において開催されました。

町内小学校の三年生以上の全児童が参加し、体力の向上と健康増進を図るとともに、他校との親睦を深めました。

大会は五年女子六百㍍から始まり、トライアスロン種目十一種目、フィールド種目四種目が行われました。昨年、全天候型競技場として改修された走りやすい

グランピングと好天にも恵まれ、好レース、好記録が生まれていました。

元の方からコツを教えるてもいい、熱心に取り組みました。



▲力走する小学生

米子市淀江地区の小学生 田植え体験

五月十二日、布勢地区上三所地内の十八㌶の水田で田植え交流会が開催され、今年は米子市淀江地区の小学校の親子も参加して、昔ながらの米作りに挑戦しました。

参加した児童達は、手植えは初めてとあって、水田に足を取られながらも、地



▲みんなで手植えに挑戦しました

元の方からコツを教えるてもいい、熱心に取り組みました。

鯛ノ巣山 山開き

五月十二日、布勢地区上三所地内の十八㌶の水田で田植え交流会が開催され、今年は米子市淀江地区の小学校の親子も参加して、昔ながらの米作りに挑戦しました。

参 加 し た 児 童 達 は 、 手 植 え は 初 め て と あ つ て 、 水 田 に 足 を 取 ら れ な が ら も 、 地



▲神事の様子

みどりの日の五月四日、鯛ノ巣山で山開き神事が行われました。今年の山開きには、地元関係者をはじめ、安来市、出雲市、親子連れや東京からの里帰り客など約四十人が出席しました。

祈願祭では、神事に続き代表者が玉串を奉奠し、今年の登山の安全を祈りました。

また、この席上において長年環境整備等にご尽力いたしました藤原利子さん（福原）に

神事に続き、松江市の美月波舞踊教室による「けやき音頭」が奉納され、登山シーズン中の安全を祈願しました。その後参加者は、亀嵩公民館、NPO法人祥雲の会主催による登山を行い、自然観察を楽しみました。

これからの中のシーズン、亀嵩温泉「玉峰山荘」と今春新たに

靈峰・玉峰山の山開き安全祈願祭が五月十三日、亀嵩観光文化協会の主催で行われ、関係者、登山客など約八十人が出席しました。

神事に続いてオーブンした「酒蔵奥出雲交流館」などの周辺施設と併せ、全国から多くの観光客が訪れます。



▲自然観察を楽しむ登山客

玉峰山 山開き・しゃくなげ登山

登山シーズン到来

◆山頂の本丸を目指す子供たち



要害山 山城祭

出雲最強の国人武将で二百年余にわたり中世奥出雲の発展と領民を戦禍から守り抜いた三澤氏の遺徳を偲ぶ、要害山山城祭が五月二十七日に開催されました。

山頂の本丸跡では神事が行われ、来賓、地元自治会の関係者など約百人が出席して地区的繁栄と安全を祈願しました。

今年は、三沢小学校の児童ら十五人が雑兵の鎧・兜を身にまとい、駐車場から山頂まで歩き、祭りに花を添えました。山頂に着くと三百六十度の大パノラマが広がり、中国山系を一望できる眺めは絶景で、当時の名城の面影を偲ばせていました。